
* 一般質問日　１２月６日(水曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 梶木　裕文 1
高齢者福祉対策としての
フレイル対応について

(1) フレイル予防対策について。

(一問一答)
(2) フレイル対策の現状をどの様にお考えか。

2
旧清掃工場跡地及び周辺
施設について

(1) 旧清掃工場跡地の現在の進捗状況について。

(2) 周辺施設について。

①検討しておられる計画について。

②老人福祉センターの今後について。

2 梅谷　裕規 1
町主催会議の会議録の
ホームページでの公開

(1)
委員に報酬を支払っている定例の委員会のうち、町の
方針や施策を審議する委員会の名称と委員数

(一問一答)
(2) (1)のうち、会議録を作成していない会議とその理由

(3)
(1)のうち、会議録を作成されているのにホームペー
ジで公開していない会議とその理由

(4)
教育委員会定例会、臨時会の会議録をホームページで
公開できませんか？

(5)
公開にあたり、町のホームページの田原本町の情報欄
に「会議録」の項目を追加していただき他の委員会の
会議録とともに閲覧できるようにできませんか？

2
町の施設の予約受付期間
の拡大と予約状況のホー
ムページでの公開

来年１月末の町民ホール廃止に伴い、
・中央体育館は使用日の１か月前しか予約できませ
ん。２か月前からの受付に拡大できませんか？

・青垣生涯学習センターと中央体育館の予約状況を
ホームページで公開できませんか？

3 弥生の里ホールについて (1) 稼働率向上

①令和４年１０月～令和５年１１月の月別稼働率(点
検を除く)

②使用日の１年前から予約が可能なので、予約状況を
ホームページで公開できませんか？

③稼働率を高める施策

(2) 集客向上

①催し物の案内が、当月分だけしか広報されない理由

②１１月５日の文化祭舞台発表スケジュールが１０月
末などようやくアップされましたが、なぜ、昨年度の
楽しそうな写真が掲出されないのでしょうか？

③集客増の施策

4
町内小学校の特別支援教
育の充実の進捗

(1)
児童コーディネーターの方と支援員の配置について意
見交換されている教育委員会として、現状が適正であ
ると判断されていますか？

(2)
他の学校への児童コーディネーターのさらなる配置に
ついての考え？
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(3)
支援員の方の午前中勤務の０．５人を終日勤務しても
らうように変更できませんか？

(4)

(5)

(6)
担当教諭と支援員の方の連携強化
２学期に改善された点？

(7)
自校通級指導教室の保護者のニーズ把握
保護者のニーズの把握結果とその対策？

(8)
支援教育担当教諭に療育機関を見学していただく研修
の実施
実施状況とその効果？

3 平田　昌隆 1
奨学金返還支援制度につ
いて

(1)
学びたい人が経済的理由等により「進学を諦めること
のない社会」を目指して

(一問一答)
2 道の駅の活用について (1) 道の駅の防災拠点としての強化と活用について

(2)
あらゆる世代が活躍する地域センターとしての役割に
ついて

4 吉田　容工 1 町民ホールについて (1) 昨年の利用状況はどうでしたか？

(一問一答)
(2)

中央公民館や中央体育館にこれらの方を受入れる余裕
がありますか？

(3)
町民ホールを保健センターに改修することで、これま
で町民ホールで取組まれていた各種活動に参加される
方は増えますか？減りますか？

(4)
町民ホールを保健センターに改修すると保健センター
を利用する為にこられたみなさんが町役場の駐車場を
利用できますか？

2 健康保険証について (1)

(2)
来年度末までに資格確認書を町の判断で送付されます
か？

3
唐古・鍵遺跡史跡公園に
ついて

今年の公園利用者は増えているんですか？課題はあり
ますか？

4
県が購入した土地につい
て

町長は現在どのような活用を求めておられますか？

5 ３小学校統合校について (1) 新校舎のサイズはどの程度を検討されていますか？

(2)
児童が何メートルあるいは何キロ歩くのが適正なんで
すか？学校と乗降場所間の安全確保について誰が責任
を負うのですか？

通常学級で、経過観察児童を除いて、発達、学習、生
活面で支援が必要な児童の氏名ではなく、その人数に
ついて質問しましたが、公表することが偏見につなが
るので、差し控えるとの答弁でした。
なぜ、偏見につながるのか？
経過観察児童以外で支援が必要な児童数、全小学校計
で１学級平均の人数？

不登校の児童が増えている中、支援学級、経過観察お
よび経過観察以外で支援が必要な児童に対して、支援
が行き届かないことにより不登校にならない対策が重
要です。
学校を統括する教育長として、学校現場で支援員の配
置が適正であると考えておられますか？

直近の資料でマイナンバーカードの普及率は？マイナ
保険証紐付率は？マイナ保険証利用率は？マイナ保険
証を持っている方で紙の保険証を利用された件数は？
医療窓口でマイナ保険証でトラブった件数は？どう
なってますか？
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5 村上　清司 1 (1)
ＦＭ局の運営面について町として補助金を交付するこ
とも検討しているのか。

(一問一答)

(3)
ＭＣＡ無線とのすみわけはどのように考えているの
か。

(4)
町として、ＦＭラジオの配布又は購入補助等について
の考えがあるのか。

2
磯城消防署の建替えにつ
いて

(1) 磯城消防署の建替えにより新設される機能等は。

(2)
磯城消防署の建替えにおけるメリット・デメリットは
何か。

3
駐在所の集約による交番
の設置について

(1) 集約されることとなった経緯は。

(2) 交番化されるメリット・デメリットは何か。

(3)
交番設置場所の決定理由は何か。分庁舎、駅前交番に
続き当該場所となると田原本校区に偏ることとなる
が、他校区の防犯等についての対応は可能なのか。

6 古立　憲昭 1 貧困について (1) 女性・シングルマザーの貧困について

(一問一答)
(2) 児童扶養手当について

2
｢こども誰でも通園制度｣
について

新たなモデル事業としての本町の対応は

7 竹邑　利文 1 町政の４年間について ４年間の総括を問う

(一問一答)
2 町長選挙について ３期目の挑戦されるのか

8 藤井　誠人 1 官民連携の新たな手法に
ついて

(1) ＰＦＳなどを活用し新しい官民連携の手法の導入を

(一問一答)
① 今後の官民連携の推進計画は。

② 田原本町でもＰＦＳに取り組んでみては。

③ 本町として、ＰＦＳを取り組みやすいテーマとし
てはどのようなテーマがあるでしょうか。

④ 内閣府が掲げる重点３分野（医療・介護・再犯防
止）、この３分野にとどまらず、まちづくりや、子
供・子育て支援にもＰＦＳの範囲を広げ、より積極的
な社会課題の解決にも取り組むべきだと思いますが、
本町の考えをお聞きしたいと思います。

※PFS(Pay For Success：成果連動型民間委託契約方
式)
PFSによる事業とは、地方公共団体等が民間事業者等
に委託等する事業のうち、解決を目指す行政課題に対
応した成果指標を設定し、支払額を当該成果指標の改
善状況に連動させる契約方式により実施するもので
す。

コミュニティＦＭ整備の
進捗状況と今後の活用の
可能性について 災害時における町と田原本まちづくり観光振興機構の

情報共有に際しては、停電や通信回線ダウンとなると
電話やインターネットなどの通信機器が繋がらないと
いったことが想定されるが、どのような手法で行うの
か。

(2)
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9 西川　六男 1 来年度予算の編成期を控
えて

(1) 園・学校トイレの洋式化の実施は？

(一問一答)
(2) センサー付き手洗い自動水栓の設置は？

(3) 自治会からの要望の道路舗装等の実施は？

(4) 自治会からの要望の交通安全対策工事の実施は？

(5) 農道や農業用水路等の基盤整備の実施は？

(6) 学校図書の整備の実施は？

(7) 学校施設の危険個所の整備の実施は？

2 ３小学校統合について 計画の進捗状況を報告いただきたい。

3 (1) 事業の目的

(2) 東小の令和６年度、学年別在学および入学予定数

(3) 複式化になる基準

(4) 現時点での申請数

(5) 事業推進のための東小の学校参観日の参加者数

4 (1) 家庭ごみ収集運搬業務の一部民間委託について 

年委託料４３４７万５０００円の算出根拠の説明

(2)
粗大ごみ収集運搬、中間処理及び指定廃棄物中間処理
業務について

年委託料１７９５万２０００円の算出根拠の説明

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。

家庭ごみ収集運搬業務及
び粗大ごみ収集運搬、中
間処理及び指定廃棄物中
間処理業務について

田原本小学校区の児童が
東小学校に通学できる学
校選択制について


